

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Rentrée 2024-2025

Un campus animé et chaleureux et des projets d'envergure au Cégep Garneau

Québec, le 22 août 2024 – La rentrée 2024-2025 s'entame officiellement cette semaine avec l'accueil de plus de 6 000 étudiantes et étudiants au secteur régulier. Les équipes du Cégep Garneau ont tout mis en œuvre pour animer le campus et offrir des activités d'accueil chaleureuses, rassurantes et propices à l'apprentissage. Du 20 au 22 août, la nouvelle cohorte est accueillie par programmes, alors que le début officiel des cours a lieu le vendredi 23 août.

Une rentrée collégiale est un moment fort pour la communauté étudiante mais aussi pour le personnel du Cégep. Elle s'accompagne de la fébrilité si caractéristique liée au retour de milliers de personnes sur le campus. Elle marque également la réalisation de nouveaux projets d'envergure qui bonifieront le milieu de vie et d'études. En voici quelques-uns.

Nouvelle Zone Sciences humaines

Le Cégep améliore constamment ses espaces. Parmi ses récents chantiers, notons la toute nouvelle Zone Sciences humaines qui propose un espace ouvert et accueillant favorisant le travail collaboratif. Cet aménagement accueille deux classes multifonctionnelles adjacentes équipées de murs rétractables pour une flexibilité optimale. Certaines salles de classe sont ainsi modernisées sans perte d'espaces.

Des programmes renouvelés

En 2024-2025, la Direction des études du Cégep Garneau poursuivra les travaux entourant l'élaboration du nouveau programme Techniques d'administration et de gestion. Elle débutera également l'élaboration du nouveau programme Techniques d'hygiène dentaire.

À la suite d'un projet pilote, le Cégep Garneau accueille cette année sa première cohorte dans son nouveau programme Tremplin DEC – Premières Nations. Ajoutons que la rentrée 2024-2025 marque l'implantation de la première année du nouveau programme Sciences de la nature et du profil Sciences de la nature du Baccalauréat international.

La Grande conversation en développement durable

Une démarche participative en développement durable, appelée La Grande conversation, a été entamée à l'hiver 2024 afin d'orienter des chantiers majeurs en carboneutralité, en mobilité durable et en

aménagement des espaces extérieurs. Pour élaborer les plans d'action, la communauté Garneau sera invitée cet automne à identifier des actions concrètes à réaliser.

Hausse de l'offre en formation continue

La Direction de la formation continue du Cégep Garneau offrira une soixantaine de cours ou de programmes de perfectionnement dans dix secteurs, en plus des stages d'intégration proposés par son entreprise d'entraînement Exportech Québec. En 24-25, elle misera encore davantage sur les occasions de perfectionnement offertes aux ordres professionnels et aux travailleuses et travailleurs, dont font partie tout particulièrement les personnes diplômées du Cégep.

Un nouveau site Web pour les Élans

Du côté du Web, le site <u>GoGarneau</u> dédié aux équipes sportives des Élans a refait peau neuve et vient tout juste d'être mis en ligne. En harmonie avec le site principal du Cégep, il intègre des éléments visuels uniques.

-30-

Source: Cégep Garneau

Pour information:

Catherine Rioux, conseillère en communication Direction des communications et des relations publiques

Tél: 418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199

crioux@cegepgarneau.ca